
 
 

 

LA MONDIALE DI GINEVRA 

 

 

Può essere opinabile organizzare un'esposizione mondiale in estate, ma comunque i 

nostri Volpini Italiani, nonostante la stagione fisiologicamente sfavorevole per le 

condizioni del mantello, sono stati qualitativamente ben rappresentati come 

testimoniano i risultati usualmente resi noti in tempo reale in virtù delle moderne 

tecnologie a disposizione. 

Un doveroso plauso ai soci ATAVI italiani e stranieri che hanno partecipato con i 

rispettivi Volpini Italiani Bianchi e Rossi ottenendo risultati lusinghieri. 

Desidero anche esprimere un doveroso e non formale apprezzamento al nostro 

Presidente dell'ENCI Dino Muto, immancabilmente presente ai più importanti eventi. 

Il suo costante impegno istituzionale -comunque lungimirante e innovativo- 

rappresenta un significativo contributo allo sviluppo e alla diffusione di quella 

autentica cultura cinofila tanto cara a noi Allevatori. 

Ci sentiamo ben rappresentati. 
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